

# XPRESS

## Dandim 0826/Pamekasan Hadiri Peletakan Batu Pertama Pembangunan Pasar Kolpajung

Makruf - PAMEKASAN.XPRESS.CO.ID

May 31, 2023 - 14:42



PAMEKASAN - Komandan Kodim 0826/Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah menghadiri acara Peletakan Batu Pertama Pembangunan Pasar Kolpajung yang terletak di Jl.Ronggosukowati, Kelurahan Kolpajung, Kecamatan Pamekasan, Rabu (31/05/2023).

Pembangunan Pasar Kolpajung ditargetkan dalam waktu satu tahun mulai 22 Mei 2023 sampai 15 Mei 2024 dengan menggunakan Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara sebesar Rp.81.723.403.400,00 (delapan puluh satu miliar tujuh ratus dua puluh tiga juta empat ratus tiga ribu dua ratus rupiah).

Kegiatan peletakan batu pertama dilaksanakan secara virtual oleh Bupati Pamekasan, Wakil Bupati Pamekasan, Kadis Perindag Jawa Timur, Kajari



Pamekasan, Ketua Pengadilan Negeri Pamekasan , Wakapolres Pamekasan, Dandim 0826/Pamekasan, Direktur Utama PT. Adikarya Persada Gedung dan Direktur PT Yodia Karya.



Bupati Pamekasan H. Baddrut Tamam berkomitmen akan terus berada dibelakang pembangunan pasar agar pembangunan terus berjalan lancar.

"Alhamdulillah kita bersama pak Wabub, bersama Ketua DPRD, bersama Dandim, bersama dengan pak Kejari, Ketua Pengadilan, Kapolres kita padu sholid dan kita berkomentar akan berada dibelakang pembangunan ini, agar pembangunan pasar ini tidak ada yang mengganggu," ucap Badrut Tamam.

Dalam sambutannya M Refa Sastro Diningrat mewakili Direktur Prasarana Strategis dari Prasarana Pemukiman Jawa Barat, menyampaikan bahwa untuk pembangunan Pasar Kolpajung akan mengusung konsep modern dengan karakteristik budaya lokal.



"Pembangunan pasar yang semi modern tetap mengusung konsep modern tetapi tetap terus membawa karakteristik dari Kabupaten Pamekasan dan akan menjadi Masterpiece karena satu-satunya yang ditata dengan baik," terang Refa.

"Kami mohon dukungan dan pengawasan untuk lancarnya pembangunan pasar Kolpajung, semoga Pasar Kolpajung ini dapat memberikan berkah, memberikan rezki yang besar untuk masyarakat Kabupaten Pamekasan dan membuat Pamekasan semakin Hebat," pungkasnya.

Sementara itu, Letkol Inf Ubaydillah mengatakan bahwa Kodim 0826/Pamekasan siap mengawal dan mendukung pembangunan Pasar Kolpajung agar berjalan lancar untuk kesejahteraan masyarakat Pamekasan.

"Kita akan mendukung pembangunan untuk Pasar Kolpajung ini sehingga pembangunannya lancar, selesai tepat waktu sehingga dapat segera digunakan oleh para pedagang sehingga dapat menambah dan meningkatkan perekonomian di Kabupaten Pamekasan," tutur Dandim.